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１． 例会変更

　　伊万里ロータリークラブ

　　　７月２８日(水 )１２：３０～→１８：００～　 

　皆さん、こんにちは。７月２

５日に、武雄センチュリーホテ

ルで、今度は社会奉仕部門前期

セミナーが開催され、私と社会

奉仕委員長の溝上君と幹事の３

人で、行ってまいりました。

　社会奉仕のセミナーが終わっ

たかと思ったら、国際奉仕の部門のセミナーが９月５日に

開催されますので、八重野国際奉仕委員長及び財団担当の

牛島さん、よろしくお願いします。第２７４０地区で３名

の出席は、佐世保中央ロータリークラブだけでした。後日、

溝上委員長より発表があると思いますが、主に各クラブの

社会奉仕についての活動計画の発表でした。

　また、今日は第２回目のクラブ協議会を開催いたします。

プログラムの内容は２０周年記念事業の件で、全体的な流

れと経過発表がありますので、最後まで御参加のほどを御

願い申し上げます。

　西洋の諺に「天才は努力なり」という言葉があります。

努力したから天才になったのであり、天才は生まれながら

にあるものではないということだそうです。努力しなくて

も成功する方法というか、現代は安易に他から買い求めら

れるという風潮が強すぎるようです。努力次第でどうにで

もなる、そんな世の中であってほしいと思います。

　さて、７月２９日の誕生日の木は、「ノボタン」です。

常緑低木で、高さ約 1.5ｍ位までしか伸びません。庭のボ

タンが絵になるように、野には「ノボタン」が似合います。

花は夏から秋にかけて、暑さの中で一服の清涼感を与えて

くれます。

P1.

本日の出席率87.5％・会員数40名・出席35名・欠席5名・ビジター1名／前々回の修正出席率95％・出席33名・メークアップ5名・出席指定除外0名

　　　割烹 山平／ガバナー公式訪問の為

　　　８月　４日(水）１２：３０～→１８：３０～　 

　　　くにみの湯 山暖簾／納涼例会の為

　　　８月１１日(水 )　休会　定款第６条第１節により

　　ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

　　　８月１７日(火 )　休会　定款第６条第１節により

　　　８月３１日(火 )１２：３０～→１６：００～　

　　　シーハットおおむら／職場訪問例会の為

　

　　有田ロータリークラブ

　　　８月１７日(火 )１８：３０～　

　　　龍水亭／納涼例会のため

　　佐世保東ロータリークラブ

　　　８月１２日(木 )　休会　定款第６条第１節により

　　　８月２８日(土 )１８：３０～

　　　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　ビアガーデン　

　　　納涼家族例会の為

２． 来　　信

■ガバナー事務所より

　１）社会奉仕部門前期研修セミナー出席のお礼

　２）第９回ロータリー全国囲碁大会のご案内

　３）２０１２～１３年度ガバナー候補者の公表

　　　所属クラブ　佐賀北ロータリークラブ

　　　氏　　　名　福元　裕二

　４） 国際奉仕部門セミナーのご案内

■第５Ｇガバナー補佐 福田金治様

　 第６Ｇガバナー補佐 志久雄三様

　第５･第６Ｇ・ロータリークラブ会員研修会出席のお礼

■佐世保東ＲＣ／佐世保北ＲＣ

　クラブ現況と活動計画書の送付

３． 伝達 ・ 通知

・本日は２０周年実行委委員会による第２回クラブ協議

　会となっていますので、宜しくお願いします。
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本日の合計　　　　   18,000 円

本年度の累計　　　158,000 円

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

先月１３日、約７年間の飛行から地球に帰還した小惑星

探査機「はやぶさ」の人気は、衰えるどころか人気に拍

車がかかっているそうです。宇宙開発に遅れをとってい

た日本の、起死回生とも言える「世界初」ばかりを狙っ

た壮大な事業だったようです。本日はクラブ協議会です。

委員会、ならびに担当部会の方々、よろしくお願いします。

田端 茂君 ・ 鶴田 明敏君

結婚記念日のお花ありがとうございました。

誕生日プレゼントありがとうございました。

四元 清安君

本日卓話の時間、折角の２０周年実行委員会のクラブ協議

会ですが、早退します。

池永 隆司君

誕生日プレゼントありがとうございます。年を重ねる毎

に記憶がとぶようになり、井上直前会長に心身ともに近

づいてきました。

親睦活動委員会一同

８月７日(土)の納涼例会はお陰様で満席となりました。

というより定員を１名オーバーしてしまいました。１名

のみが車で行ってもらわなくてはなりませんが、坂井パ

スト会長が快く引き受けて下さいました。心より感謝申

し上げます。満員御礼という事で親睦活動委員会一同ニ

コニコ致します。

次回例会　　８月　７日 （土）　１８：３０〜

次回のお献立 ： 納涼家族例会のため割愛します。

SAA ：古賀 純男君／音響：四元 清安君

　

担当：野村　和義君

司会進行　本村 政信君 

　創立２０周年の中で、９月に実施されます記念事業の部分

を重点的に進めて行きたいと思います。その後１０月に式典

とありますが、どうぞ最後まで宜しくお願い致します。

会長　田雑 豪裕君

　当初から２５周年、３０周年に向け少しでも予算を残し、次世

代に継承することが私の勤めと考え、特別徴収が必要と思ってい

ましたが、会員皆様の総意を尊重いたします。特別会費に関しま

昭和 31 年 7 月　1日　池永隆司君

昭和 25 年 7 月　5日　溝上純一郎君

昭和 27 年 7 月 16 日　崎元英伸君

昭和 17 年 7 月 26 日　鶴田明敏君

7月５日　田端　茂・幸恵　ご夫妻

第 2 回クラブ協議会

しては、徴収する事で理事会の承認を頂いていますが、記念事業

の終了後考えようと思います。広告等につきましても、事業予算

内で賄えますので廃止しました。大切な予算ですので、資金運用

は上手にお願いします。

２０周年実行委員長　長富 寿人君

　記念事業実施まで２ヶ月を切りました。実行委員会はじめ会員

皆様方には、日頃よりご協力頂き誠にありがとうございます。全

員参加でつくる２０周年記念事業ということで、全員が意欲を

持って参加して頂くためのムードづくりを行っていくことが、私の

任務であると考えております。実行委員会におきまして決定した

事柄を、会員全員に理解していただくことを、本日の主な目的

としております。また、本日は９月２６日に実施します記念事業

について、集中的に議論を進めていきたいと思っています。この

記念事業は、私たちが２０年来行ってきた、視覚障害者等に対

しての奉仕活動であり、この事業をぜひとも成功させることが、

一般の方々がどれほど視覚障害者等に関心をもってもらえる

か、その尺度にもなると思います。また、会員負担等も考慮し、

事業費も抑えるかたちで行うようにしていただいております。

事業実施が近づくにつれ、委員会会議等の回数も多くなると思

います。会員の負担も考慮し、効率的な委員会運営を心がけ

ていただき、開催時間等も例会前後等有効に活用して頂けれ

ばと思います。どうぞ宜しくお願い致します。

２０周年実行副委員長　古賀 純男君

　創立２０周年実行委員会事業予算案を配布しております。特

別会費、広告費等負担をかけないとのことで、実行委員会で慎

重に協議を重ね、各部会絞り込んだ予算を組んでおります。会

員皆様にも周知頂くよう、宜しくお願い致します。

記念事業部会長　坂井智照君

　前年度２月４日、部会立ち上がりのご説明を申し上げてから

数ヶ月、皆様のご協力の下やっとスタートラインに立ったよう

な状況ですが、これから本番成功へ向け宜しくお願いいたします。

新星’７８という、視覚障害者でプロのクラッシック演奏家の中

から、今回８名の方にお越し頂きコンサートを行います。

その他、佐賀県立盲学校卒業生のフォークグループの「かちが

らす」、長崎県立佐世保特別支援学校の和太鼓をオープニング

セレモニー、２７４０地区唯一のご婦人だけのコーラスグループ

であり、奉仕活動等で病院施設慰問等も行っている当クラブの

コスモスのコーラス、趣旨に沿った皆様に出演していただきます。

佐世保市民、小中学生、障害者多くの皆様をお招きしますので、

硬くならないポピュラーな、楽しいコンサートにしたいと考え

ています。１５００名の会場です。会員全員で当クラブの成人

式２０周年をお祝いする気持ちで、お知り合いの方をお招きす

るよう宜しくお願いいたします。キャラバン等も部会で検討し

ておりますので、最後までご協力宜しくお願い致します。
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